

# 宮生地区 公民館だより

令和8年1月30日発行 第515号

発行：宮生地区公民館

上山市下生居字屋敷前288番地

電話674-3304 FAX674-7451

## 新春懇話会

1月17日（土）



《市民憲章唱和：尾形敏宏会長会副会長》



《主催者挨拶：鈴木栄逸会長会会長》



「宮生地区新春懇話会」は今回で46回目を数えます。尾形敏宏会長会副会長の先唱により収集者全員での市民憲章唱和から始まり、鈴木栄逸会長会会長の主催者挨拶。続いて鈴木英夫副市長よりご来賓を代表してご祝辞を賜りました。そして皆さんお待ちかね「津軽すこっぷ三味線」の演奏です。演奏者は酒田市在住の師範「館岡鳥海山」さんとサプライズ登場の準師範「館岡スキャット」さんです。スキャットさんは宮城県加美町から来てくださいました。ホームセンターで購入できる普通のスコップを栓抜きで叩いて音を出し演奏するのが「津軽すこっぷ三味線」。「津軽じょんがら節」など迫力のある軽快な演奏で楽しませてくれました。家庭日用品を楽器に仕立て、来賓の方に仮装して演奏に参加してもらうなどの趣向もあり会場の集会室は大変な盛り上がりでした。一連のセレモニー終了後は「津軽すこっぷ三味線」ご一行も参加しての「懇親会」です。これも大盛況で終了予定時間を大幅に過ぎるほどでした。

### 宮川小1年生児童との交流活動「昔遊び」 (宮川小・宮生地区公民館連携企画)

1月22日（木）



宮生地区内高齢者の有志と宮川小学校1年生との交流活動を行いました。お手玉・あやとり・こま・だるま落とし・めんこ・羽子板・けん玉・竹とんぼなどの「昔遊び」を高齢者が児童に手ほどき。会話をしながら楽しく一緒に遊びました。会場の教室は児童とお年寄りの笑顔でいっぱいになりました。

### 第5回高齢者学級「晴ればれ講座」

1月23日（金）

恒例のボウリング大会、昨年の優勝者である武田富男さんの始球式でスタート。会員のほとんどは年に一度のボウリング。個々の体力の状況を確認するきっかけにもなり、健康講座としてうってつけの事業となっているようです。



《始球式》

## 第2回「ムービーオン・ミヤ」開催のお知らせ

日時：令和8年2月16日（月）午後1時30分～  
(約120分)

場所：宮生地区公民館



《1月26日（月）上映会》より

（参加費無料・申し込みも不要です。当日開始時間までお越しください。）

※上映作品などについては市報配布時（1月30日）の回覧をご覧ください。

### ・・「公民館出前教室」開催のお知らせ・・

【 時間：午前10時～午前11時 ・ 場所：宮生地区公民館 】

◇「エンジョイ吹矢」2月4日（水）※若干空きがあります。

◇「シャフルボード」3月10日（火）※まだまだ募集中です。

参加希望の方は宮生地区公民館まで申し込みください。



## 第8回「和の学校」 参加者募集

### ～「俊風亭太平楽」落語会～

期 日：令和8年2月27日（金）

時 間：午前11時00分～（約60分）

対象者：宮生地区民

定 員：30人程度

※参加費無料です。

2月20日（金）まで

宮生地区公民館に申し  
込みください。



### ・・「俊風亭太平楽」プロフィール・・

長井市出身。1969年（昭和44年）生まれ。本名は、井上俊一。中学生の頃より、喜劇王チャールズ・チャップリンを敬愛。19歳の時に劇団を立ち上げ、20歳の時に旗揚げ。山形県唯一の第三セクター、フランワード長井線山形鉄道の方言ガイドとして二足の草鞋を履く傍ら、劇団と落語の融合を目指し、県内はもとより全国各地で精力的に活動している。

公民館玄関に飾つてあります。  
ありがとうございました。  
ありがとうございました。  
ありがとうございました。  
ありがとうございました。  
ありがとうございました。



## 2月 おもな事業&予定

4日（水）公民館出前教室「エンジョイ吹矢」

9日（月）第7回女性学級「ほたるの会」学習会

【三和油脂工場見学・ボウリング】

15日（日）第7回和の学校「多肉植物寄せ植え」

16日（月）第2回「ムービーオン・ミヤ」

20日（金）事務長会

27日（金）第8回和の学校「落語」鑑賞

高齢者学級「晴ればれ講座」閉級式